

Le président russe critique la coopération des autorités turques avec des djihadistes



Moscou, 14 avril, (RHC-PL).-Le président russe Vladimir Poutine a déploré la coopération de la Turquie avec des extrémistes.

En réponse à des questions lors de l'émission annuelle, Linea Directa, Ligne directe, Vladimir Poutine a précisé que le gouvernement turc actuel ne lutte pas contre les forces extrémistes, mais qu'il coopère plutôt avec elles.

«Les problèmes internes de ce pays font penser aux questions de sécurité», a-t-il signalé répondant à une question sur la date à laquelle Moscou reprendrait la promotion des voyages des touristes russes vers la Turquie.

Il a indiqué que le peuple turc est ami du peuple russe. Cependant, il a souligné qu'il y a des problèmes avec certains hommes politiques et des figures qui ont un comportement inadéquat.

Dans l'espace consacré à répondre à des questions de la population, il a précisé qu'il y a une guerre civile en Turquie bien que la communauté internationale tente de ne pas faire attention à cette réalité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/90489-le-president-russe-critique-la-cooperation-des-autorites-turques-avec-des-djihadistes>



Radio Habana Cuba